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令和５年第１回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和５年１月２６日（木）午後３時 

閉会 令和５年１月２６日（木）午後３時２８分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 大会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    清 水   徹 

教育委員        西 部 美 晴 

教育委員        末 松 桂 子 

   教育委員        米 山 英津子 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         三 輪   之 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校教育課長            山 田 茂 樹 

学校教育課主幹           西 川 正 人 

関商工高等学校事務長        中 村   進 

 

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   ２名 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和４年第１２回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（１２月１７日から１月２６日） 

（４）議事 

議案第１号 関市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する 

基準を定める条例の一部改正について 

議案第２号 令和４年度関市教育委員会表彰候補者について 

（５）閉会 
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 議事内容（概要） 

 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和５年第１回関市教育委員会会議を開会し

ます。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和４年第１２回の会議録の承認について、事務局の報告

をお願いします。 

教育総務課長  （第１２回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  第１２回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をしま 

す。３ページをご覧ください。 

１２月１９日は、関市議会文教経済委員会で補正予算関 

係の審査をしていただきました。 

２０日は、美濃地区教育長会をウェブで会議を行いまし 

た。 

２３日の関市議会本会議の第５日目では、関市学校規模 

適正化審議会の設置を認めていただきました。 

 １月に入りまして、２日は、古式日本刀鍛錬打ち初め式 

に出席しました。 

 ６日は、新聞社と美濃教育事務所などへ年始の挨拶に伺 

いました。 

 ８日の二十歳の成人式では、関地域は午前と午後の２回 

に分けて文化会館で開催され、関・武芸川・洞戸・武儀 

の全地域の式典に出席しました。いずれの会場も大変落ち 

着いた式典が執り行われました。１５時から安桜ふれあい 

センターで行われた緑ヶ丘中茶道部のお茶会を訪問し、お 

いしいお茶をいただきました。 

  １０日は、昨年は新型コロナの影響で開催されませんで 

したが、関青年会議所新年名刺交歓会に出席しました。 
１１日小中校長会、１３日教務主任会は、対面で行いま  

      した。 

              １５日の文化協会新年互礼会は、桜ヶ丘ふれあいセンタ 

            ーで行なわれました。今年は、文化協会設立５０周年を迎 

え、来月には記念式典が開催される予定です。同日、民謡 
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まつりが文化会館で開催されましたが、コロナ感染者が 

上向きの頃で、お客さんが若干少なかったのが残念に思 

いました。 

  １９日、小中教頭会。 

  ２２日は、新春文芸作品展の表彰式が文化会館で行われ 

ました。俳句・短歌・川柳・里謡・狂俳・現代詩の分野に 

全国から多くの応募がありました。     

２４日は、美濃地区教育長会をウェブで会議を行いまし 

   た。 

２５日の子ども応援会議は、中濃総合庁舎で開催され、 

美濃市家庭教育学級の実践発表と「あったかい言葉かけ運 

動」の応募作品の選考会がありました。 

そして、本日の教育委員会会議。この後４時からの総合 

 教育会議です。よろしくお願いします。 

事 務 局 長    ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

      質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議案の審議に 

      入りたいと思います。本日提案されました議案は２件です。 

 

○議事 

事 務 局 長  最初に、「議案第１号 関市放課後児童健全育成事業の設備 

及び運営に関する基準を定める条例の一部改正について」を議 

題とします。説明をお願いします。 

教育総務課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

西 部 委 員  放課後児童健全育成事業とは、どのような事業がありますか。 

教育総務課長  この条例改正は、保育園の通園バスに園児を置き去りにした 

             事件が発端となり、国が基準を改正したことに伴うもので、関 

             市では、留守家庭児童教室や放課後子ども教室と呼ぶ事業が該 

       当します。この事業は教育委員会が運営しています。         

事 務 局 長  他にご質問はございませんか。ご質問がないようですので、 

             議案第１号を承認してよろしいでしょうか。ご異議もないよう 

             ですので、議案第１号を承認します。 

次に、「議案第２号 令和４年度関市教育委員会表彰候補者 

について」を議題とします。説明をお願いします。 

教育総務課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

ご質問がないようですので、議案第２号を承認してよろしい 

         でしょうか。ご異議もないようですので、議案第２号を承認し 

         ます。 

事 務 局 長  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

１回教育委員会会議を閉会いたします。 


